

## GRANDS SEMINARISTES



A la fin de leurs vacances en famille et des ministères dans des paroisses, les grands Séminaristes sont arrivés à Idiofa pour se préparer à regagner les différents lieux de leur formation : Kalonda pour les philosophes et Kikwit pour les théologiens. Ils ont été reçu par l'Abbé Chancelier et l'abbé Econome.

Cette rentrée se démarque par l'octroi d'un lap top de marque Toshiba et d'une imprimante à chaque groupe (Philosophes et théologiens). Ce geste est un don reçu du Canada par l'intermédiaire de l'abbé Nsamolo Fabrice. En effet, le Dimanche de mission, l'abbé Fabrice a sensibilisé ses paroissiens qui se sont activés pour aider et soutenir les jeunes en formation.

Outre l'explication fournie sur l'origine du don, l'Abbé Econome a sensibilisé les séminaristes en ce qui concerne les difficultés qui rongent la vie économique du diocèse et les a invité par conséquent à une attitude de maturité et de réalisme.

L'abbé Chancelier a, quant à lui, exhorté les séminaristes à prendre au sérieux leur formation, après avoir lu à chacun d'eux le rapport du Séminaire et de la paroisse où le séminariste a fait son ministère.

C'est donc à 14h00 de ce 11.11.2011 que les philosophes de Kalonda ont quitté la procure pour rentrer au séminaire, tandis que les théologiens partent le 12.11.2011.





*AP Marc Manesa*  
*Idiofa ce 11.11.2011*